



Pressemitteilung

Wipperfürth, den 13.09.2018

Deutscher Engagementpreis

Jetzt online abstimmen für den Ökumenischen Hospizdienst Wipperfürth-Kürten!

Der Ökumenische Hospizdienst Wipperfürth-Kürten ist im Rennen um den mit 10.000 Euro dotierten Publikumspreis des Deutschen Engagementpreises 2018. Vom 12. September bis 22. Oktober kann unter www.deutscher-engagementpreis.de/publikumspreis für den Ökumenischen Hospizdienst Wipperfürth-Kürten abgestimmt werden.

Der Ökumenische Hospizdienst begleitet sterbende Menschen und ihre Angehörigen während ihrer letzten Lebensphase. Auch nach einem Abschied für immer lässt der Hospizdienst die Angehörigen nicht mit ihrer Trauer allein. Es werden Einzelbegleitungen angeboten, aber auch offene Angebote wie Trauercafés, Trauerspaziergänge etc.

Das ist äußerst wertvolle Arbeit, die es zu unterstützen gilt. Bürgermeister Michael von Rekowski ruft deshalb alle auf, sich ab sofort an der Online-Abstimmung zu beteiligen und dem Ökumenischen Hospizdienst Wipperfürth-Kürten auch auf diese Weise zu seiner verdienten Anerkennung zu verhelfen. Immerhin winkt ein Preisgeld in Höhe von 10.000 Euro! Die Online-Abstimmung zum Publikumspreis läuft noch bis zum 22. Oktober 2018.

Der Deutsche Engagementpreis ist der Dachpreis für bürgerschaftliches Engagement in Deutschland. Er würdigt das freiwillige Engagement der Menschen in unserem Land und all jene, die dieses Engagement durch die Verleihung von Preisen unterstützen. Rund 700 Wettbewerbe und Preise gibt es in Deutschland für freiwilliges Engagement. Sie können ihre Preisträgerinnen und Preisträger für den Deutschen Engagementpreis nominieren. Ziel ist es, die Anerkennungskultur in Deutschland zu stärken und mehr Menschen für freiwilliges Engagement zu begeistern.

Initiator und Träger des seit 2009 vergebenen Deutschen Engagementpreises ist das Bündnis für Gemeinnützigkeit, ein Zusammenschluss der großen Dachorganisationen der Zivilgesellschaft in Deutschland. Förderer sind das Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend, die Deutsche Fernsehlotterie und die Deutsche Bahn Stiftung. Angesiedelt ist der Deutsche Engagementpreis beim Bundesverband Deutscher Stiftungen in Berlin.

Weitere Informationen:

- Stimmen Sie hier online ab:
<https://www.deutscher-engagementpreis.de/publikumspreis>
Hier sind alle Nominierten aufgelistet und Sie können im Suchfeld „Hospizdienst Wipperfürth-Kürten“ eingeben, um für abzustimmen.
- Bildmaterial und Logos des Deutschen Engagementpreises finden Sie unter
<https://www.deutscher-engagementpreis.de/presse/mediathek>
- Mehr Informationen zum Ökumenischen Hospizdienst Wipperfürth-Kürten erhalten Sie unter oeku-ini.de/hospiz

Pressekontakt Deutscher Engagementpreis:

Markus Winkler, Pressereferent Deutscher Engagementpreis

Telefon: (030) 897947-64

markus.winkler@stiftungen.org

www.deutscher-engagementpreis.de